



## 今月のお客様

9月2日、マツダ株式会社から稲本取締役専務執行役員、菖蒲田（しょうぶだ）取締役専務執行役員ほかが来町されました。

当町で合宿中の陸上競技部への激励などに訪れました。また、過日の大雨・台風による災害被害に対する見舞金が町長へ手渡しされました。



9月14日、トドックスマイルキャラバンが剣淵町を訪れました。

「宅配システムトドック」が10周年を迎え、地域の皆さんへの感謝を込めて北海道内全市町村を訪れる事業で、町長に感謝状が贈呈されました。



8月23日、絵本の館において平成27年度文化庁長官表彰（文化芸術創造都市部門）授与式が行われました。

地域の特色を生かした文化芸術活動により地域の活性化に取り組んだことが評価され、宮田亮平文化庁長官から表彰状及び盾が授与されました。



8月28日、町内でサイクリングイベントが行われました。

このイベントは国の交付金を活用した事業で、JR 剣淵駅をスタートし、丸山神社や眺望の丘などを巡りレークサイド桜岡にゴールするという農村風景を眺めながらの町内38キロのコースで、町内外の子どもから大人まで30人が参加し、汗を流しました。



9月2日、ふれあい健康センターにおいて北海道シェイクアウト（防災訓練）が行われました。

シェイクアウトは地域における防災対策の強化を図ることを目的に実施し、当日は元気はつらつくらぶの参加者19名が大規模な地震や津波災害を想定した安全基本行動を行いました。



9月15日、剣淵高校視聴覚室において伊賀の里モクモク手づくりファーム会長（けんぶち農業ブランド化推進協議会アドバイザー） 木村修氏による講演会が開催されました。

「夢とロマンある農業とは」と題し、農業の六次産業化に向けた取り組みや農業の可能性について約1時間40分程度お話をいただき、高校生は真剣に耳を傾けていました。